

# ものがたり

## 第百廿九話

新田 豊  
 前田 豊  
 昭和 十一年 十一月

みんちん、こんどは

紅葉も終わりに、もうすっかり冬の顔相です。落ち葉掃きももう少しです。しかし、この所、天気が良い日が続くので、冬休度が進んで、ありがたいです。我が家では、屋上の排水口の掃除、融雪設備の調整、冬タイヤへの交換と忙しい休日になりました。家族の協力のおかげで、かなり楽に終わりました。特にタイヤ交換は、プロがいるので道具も段取りも良く、とても助かりました。

この秋は、秋の味覚もたくさんいただきました。

「八珍柿」おもしろいのは、柿です。

柿は、渋を抜いたものがおいしいです。

生のものを食べたことがあります。

あつぱつぱつと、うまいです。

半分も渋抜き、半分も干し柿にしてみました。うまい、渋も柿の

ところも、おもしろいと思います。

干し柿は、おもしろいと思います。

おもしろいと思います。

おもしろいと思います。

おもしろいと思います。

おもしろいと思います。

おもしろいと思います。

おもしろいと思います。



### 新酒吟苑

## ゆく年くす年

12月25日  
1月5日

# 鶴齢萬代惣天坊

他

### 風土が人と酒を育み

## 酒は人をこつはく

有前田屋

お待たせいたしました。今年も当店の看板商品に成長して、お世話になりました。今年も酒造りの看板商品に成長して、お世話になりました。今年も酒造りの看板商品に成長して、お世話になりました。